

Ein einfacher Ausflug nach Japan - Oder doch nicht?

Von CO_B-chan

Kapitel 260 - Fotos

„Das fragst du noch? Ich WILL keine Fotos von mir in diesem Ding!“ Langsam fanden sich auch die anderen ein. Also die andern von LUNA SEA.

„Shin-chan... was machst du hier für einen Aufstand?“ Gefährlich scheinende Zähne wurden von dem 2ten Gitarristen entblößt. Durch das bleiche Make-up konnte man auch ohne die kitschigen Verkleidungen, die es sonst immer gab, erkennen, dass er einen Vampir darstellen sollte. Neben ihm waren die blonden Strähnen des Bassisten, noch immer unglücklich mit seinem Cloud-Kostüm, zu erkennen und Sugizo lehnte sich an Miyavi.

„Lass ihn mal los. Das kriegen wir anders hin.“ Flüsterte er dem Solisten zu. Skeptisch beäugte der Sänger den Älteren.

„Okay!“ Völlig unvorbereitet wurde Shinya losgelassen, was wiederum Tetsu nach vorn, gegen die beiden anderen katapultierte. Mit diesen und Shinya im Rücken fiel er vorwärts, genau auf den Sänger LUNA SEAs, der als Teufel verkleidet hinter Ken gestanden hatte, weil er sich dort sicherer wähnte. Nun lag er stöhnend unter dem Gitarristen in der Konservenbüchse und versuchte diesen von sich zu schieben.

„Geh runter! Dein Kostüm ist ja mörderisch!“ ächzte er. Leider mussten erst einmal Shinya und Tetsu von dem Gitarristen krabbeln, damit das möglich war. Nur konnte Shinya sich so gut wie gar nicht bewegen. Das Kostüm war einfach nicht dafür gemacht. Mit etwas Hilfe gelang es dann doch allen, wieder in eine Senkrechte zu gelangen. Der Teufel war jedoch ziemlich lädiert. Der Helm von Ken hatte sein Gesicht getroffen und aus der Nase rieselte nun ein dünner Faden rötlichen Blutes.

„Ryuichi? Alles in Ordnung?“ Wurde der Vocal gefragt.

„Weiß nicht. Mir tut alles weh. Wer hat eigentlich so ein Kostüm entworfen?“ beschwerte er sich leise jammernd und stützte sich auf den Vampir.

„Komm, gehen wir mal in eine ruhigere Ecke.“ Ryuichi stimmte Inoran zu und dann humpelte der Sänger neben dem Gitarristen her. Sugizo grinste, wurde aber wieder ernst.

„So ihr beiden Kinder. Jetzt seid brav und lasst ein Foto von euch machen!“ Dann packte er Shinya an der Schulter, schubste Miyavi voraus und seufzte. „Will noch wer? Ich mach den Kindergarten nämlich nicht dauernd mit.“ Irgendwie mochte ich die Einladung, weshalb ich mich auch anschloss. Wann hatte man schon mal die Möglichkeit zu solchen Fotos? Eigentlich nie. Konnte also überhaupt nicht schaden, wenn ich so viele wie möglich machen ließ. Nachdem ich dann noch Murai Kenjiro identifiziert hatte, der sich gerade mit Miyavi ablichten ließ, blickte ich ihn genauer an.

Eigentlich sein Kostüm. Das war nämlich das eines Kobolds mit spitzen Ohren. Durch die Farbe auf seinem Gesicht, hatte ich ihn auch nur durch Anchang, der in einer US-Navy-Flieger-Uniform steckte, überhaupt zuordnen können.

„Und wer macht jetzt Fotos?“ Der Fotograf wollte sich eine Pause gönnen, traf aber auf den Unwillen eines in einem Strampelanzug steckenden Sängers. „Ich will doch eins mit Shinya!!!“ quengelte er weiter.

„Und ich mache seit Stunden Fotos. Ich brauche auch einmal eine Pause. Zumindest etwas zu trinken und essen!“ machte der seinen Standpunkt klar.

„Ich hol was! Dann können wir weitermachen!“ sprach's und war weg.

„Typisch Miyavi.“ Viel mehr fiel mir dazu nicht ein. Sugizo platzierte seinen nun ziemlich gefügigen Shinya vor dem Hintergrund und suchte den Drummer Dir en greys, den er dann dazusetzte. Es kam einem fast so vor, als würde Sugizo menschengroße Puppen hin- und herrücken. Nun ja. Viele Fotos wurden gemacht, eigentlich von jedem mit jedem, die einzelnen Gruppen, Einzelbilder und sonst noch was. Ich weiß es nicht. Ich bekam nicht alles mit und alle Bilder bekam ich auch nicht zu Gesicht.

Murai Kenjiro gehört zu den Sexmachine Guns ^^